
中西區環工會文件第 65/2017 號–附件–附件 II  

 

關注城西道光線不足事宜  

 

路政署的書面回覆：  

 

 過去兩年內，本部並沒有接獲有關卑路乍灣公園對出城西道位置 (近海

傍一帶 )燈光不足的投訴。  
  
 由於該路段旁的樹木生長茂盛，影響了部份街燈的照明。我們已去信負

責管理樹木的相關部門，要求他們修剪過長的樹木枝葉，以改善行人路夜

間的照明。如果仍然發現該路段有偏暗的地方，本部會研究在有關行人路

段增設街燈，以改善該處的夜間照明。但需視乎有否地下設施和其他因素

阻礙，才可確定計劃的可行性。  
 

 

 

(秘書處於二零一七年十月六日收到 )  

 

中西區區議會秘書處  

二零一七年十月  


